

Entdeckungen – Die Verlierer (Lösung)



© öbv, Wien

1

Beantworte die Fragen mithilfe der Karte.

A Wo lag das Reich der Azteken, wo das Reich der Inka?

Das Reich der Azteken lag in Mittelamerika, im heutigen Mexiko, das Reich der Inka an der Westküste Südamerikas in den Anden.

B Wann und von wem wurden die beiden Reiche erobert?

Das Aztekenreich wurde zwischen 1519 und 1521 vom Spanier Hernán Cortés erobert, das Inkareich zwischen 1524 und 1532 vom Spanier Francisco Pizarro.

C Welche wichtigen Städte gab es in den beiden Reichen?

Tenochtitlán war eine wichtige Stadt im Aztekenreich, Machu Picchu und Cusco waren wichtige Städte im Inkareich.

D Welche Städte gründeten die Europäer bis ca. 1600 auf dem Gebiet des Inkareiches?

Bis ca. 1600 gründeten die Europäer in Südamerika die Städte Quito, Guayaquil, Lima, Potosí auf dem Gebiet des Inkareiches.